
話してきましたが、最後に「楽しいロータリーライ
フを送って下さい」という言葉を皆さんに贈りたい
と思います。
僭越ではありますが、私が会長あいさつで話をし
た項目を１枚にまとめてお配りしました。例会で配
布したレジメについては事務局にも私の方にも用
意がありますので、言って頂ければ差し上げます。
名駅ＲＣのホームページを見て頂くと、要約ですが
私や歴代会長のあいさつが載っていますので、興
味がありましたらご覧下さい。
こういう大きい会は委員会や皆さんのご協力が
なければ組織として動きません。皆さんのおかげで
この１年間、無事に会を動かすことができました。
１年間どうもありがとうございました。

□幹事報告 森 美穂副幹事
⑴2022-23年度が終了します。期末の会員数は78
名となります。
⑵６月21日の第12回理事会にて２名の入会が承
認されました。①水野敏生さん（クラブ情報配属）、
②田中勝美さん（出席・ニコボックス配属）。※入
会式は７月５日㈬の予定です。
⑶６月27日のメールにて次年度会員名簿の最終確
認を送信しました。修正などがある場合は至急事
務局へご連絡下さい。

萱垣 建会長

最後の会長あいさつになりま
した。ロータリーの話も最後に
なります。
日本のロータリーは職業奉仕

の精神、倫理を重んじると言われます。しかし、国
際ロータリーはそういうものよりもサービス（奉仕）
を軸としていると言われます。
ただ、あるガバナー補佐は、1989 - 90年度の盛

田ガバナーも「ロータリーは楽しければいい」と
言っている、だから、皆で楽しくやっていくことが
一番だ、ということをこの場で仰っていました。
ロータリーの目的は「意義ある企業活動の基礎と
なる奉仕の理念を奨励してこれを育むこと」にあり
ます。「奉仕の理念」とは、何度も言っていますが、
利己の心を超越し、他人のことを思いやり、他人の
ために尽くそうとする心です。「育む」というのは
奉仕の理念を心に抱き、「四つのテスト」を常に実
践して社会に奉仕するという意味だと思います。
このロータリーの目的を念頭に置きながら奉仕

活動をし、楽しい例会をし、楽しいロータリーライ
フを送るのが一番良いのではないかと思います。
私はこれまで倫理、倫理、と倫理に重きを置いて

□司会 髙橋幸義会場運営委員
□ ロータリーソング 西川達郎ソングリーダー委員長
「輝く理想」

□ ゲスト紹介 大勝浩二親睦活動・家族委員
コール・カメリア 水谷やよいさん 中村容子さん
OB会員 前田 要さん
米山奨学生 ジェシー（バトサイハン）さん

□出席報告 森畑 明出席・ニコボックス委員長
会員数82名(免除者10名)
義務者出席54名 免除者出席７名
総数61名 出席率77.22％
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2023年６月28日㈬
（令和５年)晴 No.40

2022-23年度最終夜間例会
萱垣会長、長澤副会長、宮下幹事、１年間ありがとうございました！

◇第1462回 ７月５日㈬ 通常例会
第33期初例会 新旧会長幹事バッジ伝達式
入会式 水野敏生さん 田中勝美さん
誕生日・結婚記念日祝福
新会長挨拶及び役員・理事・委員長紹介

◇第1463回 ７月12日㈬ 通常例会
「ロータリーの友」紹介
2023-24年度地区大会PR訪問 豊田東ＲＣ
第１回クラブフォーラム「５大奉仕委員長抱負」
近況報告 米山奨学生 ジェシー（バトサイハン）さん

＜ 例会開催予定 ＞

第1461回例会

会長あいさつ



委員会に所属し、Zoom 例会を山田さんと一緒に
行うなど貴重な経験もさせて頂きました。この１年
３ヶ月はプログラム担当という重責を担わせて頂
きましたが、皆さんのお力を借りて何とか務め上げ
られてホッとしております。私は来年１月で65歳
となり会社を定年退職しますので、少し早いのです
が６月末で退会させて頂くことになりました。後任
の水野も引き続き宜しくお願いします。

古田昇平さん
私は昨年７月の入会で、まさか

こんな短い期間で退会となるとは
思いませんでした。１年間と短い
時間でしたが、このような会に参
加させて頂き、自分との格の違い
をすごく痛感しました。皆様の普

段の立ち振る舞い、決断力、実行力、そして周囲に
対する気配りなど、自分に足りないものを色々感じ
ました。この経験を今後の人生で必ず生かしていき
たいと思っております。後任として田中が７月から
お世話になりますので、是非宜しくお付き合い下さ
い。また機会があれば私も虎視眈々と復帰できるよ
う頑張ります。本当にありがとうございました。

◇バナー贈呈 萱垣 建会長

□2022-23年度会長功労賞表彰式 萱垣 建会長
会長功労賞を発表します。色々悩みました。沢山
の方々にお渡しすることはできませんので、本当
に苦渋の決断ですが２人に絞りました。
まず１人目は、伊藤清志さんです。親睦活動・家
族委員長として、今年度はリアルで懇親の会を開い
て頂き、楽しく親睦を深めることができました。伊
藤清志さんはこう見えてもちゃんとやる方です。
続いてもう１人は、会場運営委員会で初めての
プログラム担当副委員長にもかかわらず、大変ご
活躍頂いた
田辺伸生さ
んにお渡し
します。
お２人に

は３万円の
商品券を贈
呈します。

□会場運営委員会より御礼 田辺伸生副委員長
会場運営委員会より御礼申し上げます。１年間、
例会が滞りなく無事運営できましたことは皆様の
ご協力とご支援の賜物と感謝申し上げます。ありが
とうございました。
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⑷上期会費の納入期限は６月30日㈮です。遅れる
場合は事務局へご連絡下さい。
⑸昨年度に引き続き、今年度も防災啓発資料を愛知
県内の中川商業高等学校（中川区）、南陽高等学
校（港区）、惟信高等学校（港区）の３校に配布予
定です（６月30日）。この事業で今年度各委員会
事業が無事終了となります。
⑹次年度について／①７月～９月末まで引き続き
ホームクラブ出席免除となります。欠席の場合
でもメークアップの必要はありません。②７月
からクラブ例会食費が値上げされます。カレーは
3,400円、それ以外のお料理は4,600円となりま
す。それに伴いビジターフィーも変更になります｡
※なお、食費の値上げによって、今後会費の値上
げも検討せざるを得なくなるかもしれませんの
で、ご承知おき下さい。

□退会式
◇サヨナラロータリアン斉唱 西川達郎ソングリーダー

大川 宏さん
チャーターメンバーとして30年
以上の長い間お世話になりました｡
本当に楽しい時間を持つことがで
きました。ありがとうございます｡
退会させて頂くのは、私がずっと
前から開発しているナトリウムイ

オウ電池を何とか一日も早く商品化したいためで
す。おそらく１、２年の間に商品化できるのではな
いかなと思っており、そちらに全力投球して、商品
化できた暁には再び皆様のお許しを頂いて再入会
させて頂きたいと考えております。しばらくの間、
例会に出席できませんが、また再会できることを楽
しみにしております。ありがとうございました。

田中敏晶さん
入会して丸４年になります。入

会当初、バングラデシュ事業をお
手伝いする機会がありました｡最
初は何のことかよく分からなかっ
たのですが、海外にいた経験もあっ
たので、少しでも力になれたらと

思ってお手伝いをしたことが一番の思い出です。初
めての単身赴任でしたが、この４年間はコロナと重
なり、懇親を深める機会をあまり持てなかったのが
残念です。今回また東京に帰任することになりまし
た。勤務地は田町になりますので、東京にお立ち寄
りの際はお声掛け頂ければと思います。４年間、本
当にありがとうございました。

田辺伸生さん
2020年９月、コロナ真っ盛り

の中で入会しました。最初の頃は
ずっとスクール形式でしたので、
円卓でこんなに楽しい例会がある
ことを知らないままかなりの時間
を過ごしました。ずっと会場運営



す。最後に「乾杯！」
と言いますので、そこ
で一緒に乾杯をお願
いします。（コール・
カメリアの「乾杯の
歌」に合わせて全員で
「乾杯！」）

◇コール・カメリア
おなじみ指揮者の水谷弥生さん、ピアニストの
中村容子さん、そして OB会員の前田 要さんを迎
えたコール・カメリア。最初の曲は、萱垣会長が好
きだという斉藤和義の「ずっと好きだった」を萱垣
会長がソロで熱唱。コール・カメリアがバックコー
ラスで盛り上げました。
続いて、銀河の世界へ
誘う「浪漫飛行」「宇宙
戦艦ヤマト」「昴」の３
曲をメドレーで披露。
アンコールでは、来月
神戸で開催される全国
ＲＣ合唱祭で歌う予定
の１曲、「カルメン」の
「闘牛士の歌」を披露し
て頂きました。

◇歓談タイム

◇日比野千晶さんと仲間達コンサート
いつもピアノで例会を盛り上げて頂いている
Ｃｈｉａさんのジャズヴォーカルを堪能しました｡
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◇総合司会 親睦活動・家族委員会
大勝浩二委員 中根かつみ委員

◇親睦活動・家族委員会の紹介
伊藤清志委員長、遠藤泰昭副委員長、早川敏江委
員、石川仁志委員、森本成貴委員が紹介されました｡

◇開式宣言 伊藤清志委員長
今回は色々イベントを用意しております。最後は
皆様の楽しい歌で終わら
せたいなと思いますので
宜しくお願いします。
前回はメンバーが11名
いたのですが、今回は７
名ですので、足らない部
分は皆さんのご協力をお
願いします。では、銅鑼
の音でスタートします！
（銅鑼を鳴らす）

◇会長あいさつ 萱垣 建会長
毎年、会長の皆さんが、例会で会長あいさつをし
たのに懇親会でもあいさつをするのか、と言って
おられますが、私もしみじみそう思います。もう終
わったという気分でいますので、懇親会は別次元で
楽しみたいと思います。ただ、これから会長になら
れるあなた！あなた！に申し上げますが、会長に
なるとコール・カメリアが最後に一緒に歌を歌え
と言ってきますので、ご承知おき下さい。
先程、最後の会長あいさつで言いましたように、
今日はこれからの懇親会でロータリーライフを楽
しく過ごしましょう！

◇乾杯 第16代会長 寺島洋治会員
萱垣会長はじめ執行部の皆さん、１年間本当にご
苦労様でした。萱垣会長にはロータリー精神、ロー
タリーライフ、ロータリーの心を徹底的に私たちに
教えて頂き、とても勉強になったと思っております｡
実は、私が16年程前に会長を拝命した時に萱垣

さんに幹事を務めて頂きました。その時、何回も打
ち合わせということで、歌って飲んでネオンの街
に奉仕をした記憶があります。それも楽しいロータ
リーライフの一部かなと思っております。
それでは、萱垣会長の１年間のご苦労に感謝し、

次年度の両角新会長、藤井ガバナー補佐のご活躍、
それから今日ご臨席の皆様のご健勝を祈念しまし
て乾杯を……と行きたいところですが、今回はコー
ル・カメリアが我がクラブの「乾杯の歌」を歌いま

懇 親 会



６月24日、2760地区の
地区役員幹事懇談会が開催
されました。
萱垣会長と宮下幹事は

ご都合により出席すること
はできませんでしたが、長
澤正志副会長と森美穂副
幹事の２名
が出席し、
ガバナー特
別賞（米山
記念奨学事
業部門）の
表彰状を授
与して頂き
ました。
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◇名駅ＲＣザ・ベストテン ～カラオケ勝ち抜き大会～
往年の人気番組にちなみ、
司会の中根かつみさんが黒
柳徹子さんに扮して雰囲気
を盛り上げ、カラオケ大会
がスタート。今回は点数の
高かった方の勝ち抜き形式｡
トップバッターの新会員・
稲垣 真さんは「サボテンの花」。奥様とのデートで
初めて歌った歌だそうです。続いて近藤元帥さんと
浅原英之さんによる80年代アイドル、マッチの「ギ
ンギラギンにさりげなく」。「徹子さーん」のセリフ
も飛び出し、会場ではテーブルのナプキンを回して
応援しましたが稲垣さんには届かず。３番手は飯
田容子さん。しっとりと美しく「愛燦燦」を歌い上げ
これまでのトップに。４番手の辻 雅人さんはお得
意の「ゴルフ道」でしたが点数は残念ながら伸びず｡
ここでいよいよ前回優

勝の川村勝廣さんが登場｡
「おやじの海」を熱唱しま
した。全員で携帯のライ
トを掲げ会場を照らす演
出もあり、見事最高点。
最後はジェシーさんが

飛び入り参加。神野さん
が付き添う中、堂々とし
た歌声を聴かして頂きま
したが、川村さんには及
ばず、前回に続き今回も
川村さんが優勝しました｡

◇１年の感謝
１年の感謝を込めて、萱垣会長、長澤副会長、事
務局の葉山さん、斎藤さん、ピアニストのＣｈｉａさ
んに花束とワインが贈られました。

◇手に手つないで 西川達郎ソングリーダー

◇中締めのあいさつ 長澤正志副会長
皆さんご苦労様でした。夜間例会は大変盛り上が
りました。次年度もまた盛り上がっていきましょう。
ありがとうございました。（銅鑼を鳴らして中締め）

ニコボックス 森畑 明出席・ニコボックス委員長
○皆さん、本当に１年間ありがとうございました。(萱垣 建さん)
○三役の皆様、１年間お疲れ様でした。「ロータリー」につ
いて大変勉強させて頂きました。感謝です。(両角國男さん)

○本日、重要会議のため上京し最終夜間例会を欠席しますこと深くお
詫び申し上げます。皆様にはこの１年大変お世話になりました。い
い勉強になりました。今日で幹事はクビになりますが、来月からは
【夜の幹事】として皆様とさらなる親睦を図って参りたいと思って
おりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。(宮下一成さん)

○長い期間お世話になりました。楽しい年月を持てたことに
感謝します。長年研究していますＮａＳタンク電池を商品
化するための退会です。商品化できたらまた再入会したい
と考えています。 (大川 宏さん)

○本日で退会します。これまでお世話になりました。(田辺伸生さん)
○４年間ありがとうございました。東京へいらっしゃる時に
はお気軽にお声掛け下さい。 (田中敏晶さん)

○萱垣会長、長澤副会長、そして宮下幹事、１年間ご苦労様
でした。 (石黒 隆さん)

○萱垣会長、宮下幹事、１年間お疲れ様でした。萱垣会長は
最後のおつとめとして、コール・カメリアと一緒に「ずっ
と好きだった」を熱唱して下さい。 (小室健次郎さん)

○①大川さんの退会を惜しんで。再入会を待っています。②萱垣
会長・執行部の皆様、１年間ご苦労様でした。 (寺島洋治さん)

○りんりん先生、お疲れ様でした。１年間、日頃の生活とは真
逆の話をされ大変だったと思います。(日比野三吉彦さん)

○１年間ありがとうございました。 (近藤かえでさん)
○今年度最終例会です。ＳＡＡとしてうるさい事を言いましたが、
いい例会作りができましたことに感謝です。 (神野重行さん)

○１年間ありがとうございました。萱垣先生、会長職お疲れ
様でした。次期クラブ情報委員長、しっかり取り組みます。
宜しくお願いします。 (小林泰平さん)

○萱垣会長、長澤副会長、宮下幹事、１年間ご苦労様でした。
大川さん、田中さん、田辺さん、古田さん、寂しくなりま
すが、今後のご活躍を祈念しています。 (西川達郎さん)

○萱垣会長はじめ役員・理事の方々、１年間お疲れ様でした。
(藤井圓隆さん)

○最終例会です。皆様に支えて頂き、１年間大変楽しく過ごす
ことができました。ありがとうございました。(寺西英宏さん)

○萱垣会長はじめ理事・役員の皆様、１年間ご苦労様でした。
会長のロータリーの話も新会員にとってはとても良かっ
たと思いました。 (大橋昭治さん)

○今年度１年間、役員・理事の皆様、お疲れ様でした。ありが
とうございました。また、葉山さん、斎藤さん、Ｃｈｉａさん
のご尽力にも感謝申し上げます。次年、本当に私にとって
最後の年度ですが、皆様宜しくお願いします。(中村 修さん)

○萱垣会長はじめ役員・理事の皆様、お疲れ様でした。大変
お世話になりありがとうございました。 (田口 望さん)

○萱垣会長、宮下幹事、この１年お疲れ様でした！(清水順二さん)

ガバナー特別賞を受賞


